

Le président chinois félicite Raúl Castro pour le succès du sommet de la CELAC



La Havane, 1er février (RHC)- Le président chinois, Xi Jinping, a réaffirmé la volonté de son pays de renforcer la coopération avec la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens par le biais du forum bilatéral récemment approuvé par le sommet de ce bloc.

Dans des messages séparés adressés aux présidents de Cuba, Raúl Castro et du Costa Rica, Laura Chinchilla qui occupe actuellement la présidence tournante de la CELAC, le leader chinois les a félicités pour la tenue avec succès du deuxième sommet de cet organe.

La création du forum CELAC-Chine a été obtenue sous le mandat de Cuba à la présidence pro tempore de ce groupe intégrationniste, responsabilité qui a été transféré au Costa Rica au cours du sommet de La Havane.

Le président chinois a également relevé que l'influence internationale de ce bloc a augmenté.



Radio Habana Cuba